

TA Schweppe stellt die Ergebnisse der Jahreshauptkontrolle für die öffentlichen Spielplätze vor und ergänzt auf Nachfrage, dass die in der Übersicht dargestellten Maßnahmen zur Unterhaltung der Anlagen lediglich Kurzbeschreibungen abbilden und nicht den tatsächlichen Umfang des Auftrages mit allen erforderlichen Nebenarbeiten beinhalten. Folglich scheint der beschriebene Stundenumfang auf den ersten Blick hin eher hoch angesetzt.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis und beschließt einstimmig auf Antrag von RM Sudholz, dass zu den Haushaltsberatungen ein Investitionsplan für die erforderlichen Ersatzbeschaffung bzw. Umrüstungen der Geräteausstattung der Spielplätze zu erstellen ist.